



EDUCACIÓN | INICIO DEL CURSO

DE VUELTA AL AULA MAGNA

La Universidad de Salamanca y la Católica de Ávila comenzaron de forma oficial el nuevo curso académico con 600 alumnos presenciales en el primer caso y 2.600 entre presenciales y virtuales en el segundo

MARTA MARTÍN GIL / ÁVILA

PRIMERO fueron los niños de Educación Infantil y Primaria. A ellos les siguieron los chicos de Secundaria. Y ahora les ha tocado el turno a los más veteranos en esto de entrar a un aula, a los jóvenes universitarios, que este lunes inauguraban el nuevo curso académico en la Escuela Universitaria de Educación y Turismo de la Universidad de Salamanca y en la Universidad Católica de Ávila.

Nervios y caras de desquite por los pasillos pero muchas ganas de emprender una nueva vida se multiplicaba ayer en ambos centros universitarios, donde fueron recibidos por sus responsables.

En el caso de la Universidad de Salamanca era la directora de la Escuela Universitaria de Educación y Turismo, Sonsoles Sánchez-Reyes, la encargada de dar la bienvenida a los 600 alumnos «de carne y hueso» que este año asistirán allí a sus clases.

«Comenzamos un curso más con nuestros tres grados, el de Educación Infantil, de Primaria y de Turismo», señalaba Sánchez Reyes, que desglosaba las peculiaridades que en su centro tendrá el curso 2015/2016, como el hecho de que «probablemente» será el último año del curso de adaptación al grado para antiguos diplomados. En cambio será también un curso clave para los alumnos que quieran presentarse a futuros procesos de oposición, tanto en el caso del grado de Turismo («porque ya se van a convocar las oposiciones a guías de turismo», anunciaba la directora) como en los grados de Educación, también expectantes ante los nuevos procesos de selección oficial.

COMIENZO EN LA UCAV. Y no muy lejos de allí, la vida académica también comenzaba a rodar en las aulas de la Universidad Católica de Ávila, donde este año se estrenan como alumnos cerca de 200 jóvenes. Ellos son sólo parte de los 2.700 estudiantes con los que la UCAV espera contar este año tanto de forma presencial como on-line, en una proporción del 40-60 por ciento respectivamente.

«La mayoría de los nuevos alumnos se han matriculado en Ciencias de la Salud, como Enfermería o Fisioterapia, y en Ingeniería



El acto de bienvenida de la Escuela Universitaria de Educación y Turismo tuvo lugar en el salón de actos. / SILVIA RINCÓN



La rectora de la UCAV dio la bienvenida a los alumnos en una de las aulas del centro. / VANESSA GARRIDO

ría Mecánica», apuntaba la rectora de la UCAV, María del Rosario Sáez Yuguero, que resaltaba la «formación integral» que reciben los alumnos de un centro de carácter católico en el que, como ella misma apuntaba también, este año no se estrenan grados pero donde se

apuesta por «consolidar los proyectos que tanto atractivo tienen». Se refería, por ejemplo, a sus grupos internacionales, que permiten a los estudiantes cursar parte de sus estudios en Estados Unidos.

La novedad en la UCAV este año pasa por la implantación de

Educación Infantil y Primaria en la Escuela Universitaria Fray Luis de León, de Valladolid, adscrita a la UCAV. Unos estudios que llegarán el próximo año a Ávila.

En ambos centros el periodo de matriculación continuará abierto hasta mediados de octubre.

LAS REACCIONES

[]

S. SÁNCHEZ-REYES
DIRECTORA USAL

«Sabemos del importante papel que la Escuela tiene para dinamizar la ciudad»

R. SÁEZ-YUGUERO
RECTORA UCAV

«Vamos consolidando proyectos con mucho atractivo así como el valor añadido de estudiar en un centro católico»